

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 25 de Febrero de 2014.

BIDASOA

Objetivo a medio plazo: una

asociación de mayores

25.02.14 - 00:16 -

«Es un gran avance», decía ayer José Luis Soto. Fue este vecino del barrio y pensionista quien lanzó la idea hace un par de años al ver que el Centro Social de Luis Mariano que él frecuentaba «está ya saturado. Todo el mundo quiere ir, quiere hacer actividades y no hay sitio para todos». De ahí que nazca ahora este nuevo servicio que será un punto de encuentro pero del que se espera que, en un futuro, «sirva para que se cree una asociación de mayores» de toda la zona de influencia de este nuevo centro social: Anaka, San Miguel, Pinar y Anzaran. Una asociación de mayores similar a las que ya operan en Ventas (Zelaiburu) y Belaskoenea (Soroxarta). «Puede ser el punto de encuentro para organizar grupos del programa Tipi-Tapa», aventuraba Cruzado sobre esta iniciativa que pretende impulsar las salidas a andar por grupos con el doble objetivo de la actividad física y la socialización. «Hay muchos mayores del barrio que salen a andar y pueden tener aquí una referencia donde encontrar otras personas para hacerlo en compañía», completaba Barral. Soto, por su parte, quiso insistir en dos aspectos del local. Por un lado que en su funcionamiento vespertino, se trata de un «centro recreativo, lúdico y de uso gratuito», incidiendo especialmente en lo último. Por otro, que «debemos exigirnos como usuarios el máximo respeto a las instalaciones porque hacer esto y mantenerlo cuesta dinero».